

There are no translations available.



Con la finalidad de estar preparados y hacer frente a cualquier contingencia natural que se pueda suscitar en el futuro y brindar ayuda a las personas que pudiesen resultar afectadas, la Gerencia de Seguridad Integral inició la capacitación de los brigadistas de emergencia en cada una de las dependencias de la Junta.

La coordinadora de medicina laboral de la entidad, Dra. Johanna Hualpa, explica que las brigadas están conformadas por personal voluntario que labora en la Institución y que son capacitados en primeros auxilios, señalética, manejo de extintores y otras habilidades que les permitan ser quienes orienten a otras personas hacia las rutas de evacuación en caso de presentarse un incendio, terremoto y otra emergencia, a efectos de garantizar su seguridad integral.

“Es importante que el personal esté preparado, que conozca las rutas de evacuación, por ello hemos realizado simulacros de evacuación en algunas dependencias”, indicó la Dra. Hualpa.